La Diputación de Zamora adjudica el contrato para llevar a cabo el Programa de Huertos Ecológicos en 12 centros escolares de la provincia







La Diputación de Zamora ha adjudicado a la Fundación Tormes el contrato de servicio de apoyo al **Programa de Educación Ambiental de Huertos Escolares Ecológicos** en **12 centros educativos de la provincia** a lo largo de este año por importe de algo más de **26.000 euros**.

El Programa, financiado con una subvención de la Junta de Castilla y León, está dirigido a **alumnos de quinto y sexto curso de Primaria**, a los que se imparte formación sobre alimentos ecológicos, biodiversidad, medioambiente, horticultura ecológica, el uso sostenible de los recursos, el suelo, el reciclaje, etcétera.

Se trata de un Programa transversal que desarrolla Diputación a través del Área de Agricultura **desde hace más de 20 años**, y que tiene como hilo conductor el huerto escolar ecológico.

El anuncio de licitación del referido contrato fue publicado la Plataforma de Contratación del Sector Público el 28 de noviembre del pasado año 2024.

La Fundación Tormes lleva años trabajando en los programas de educación ambiental de Diputación y tiene una dilatada experiencia en el sector y, en concreto, en el desarrollo de los programas de huertos escolares.